
                                                                   令和７年１月２７日発行 

202４～202５年度 RI2540 地区テーマ 

「小さな奉仕を積み重ね、  

希望の未来へ前進しよう」 
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■会長の時間                                                                                                                     

年明け早々に体調が悪くなって熱が上がって、頭も痛くなって…これは参っ

たなと思って市立病院の発熱外来に行ってきました。そしたら細い棒を鼻に

入れられましてパッとやって、ちょっと待ってくださいって言われました。ちょっ

と待ってたら、「いやー。菅原さん、残念コロナです」って。「えぇー?！風邪で

ねえの?」「コロナです。」って。それで 5 日間だったっけかな?外出禁止なの

で出ないでくださいと。薬は疑熱剤だけだったと思います。その薬をもらって

家に帰って、かみさんにも部屋から出ないでくださいと言われまして、結局一

人でまず部屋にいて…7 日まで閉じこもってました。部屋でもんもんと風呂に

も入らないし、頭かゆい体かゆいと言ってもどうしようないので、もんもんと暮

らしてました。８日の日にはロータリーの新年会がありましたけれども、その時

には行った人には一言も言わないで黙って、皆さんとビールを飲みながらガ

ヤガヤワイワイとお話をして隣の秦幹事さんであったんですけれども、秦さんにも一言も言わないで、秦

さんは健康でいいなと思って見てあったかもしれませんけれども、そういったことでローターンの新年会

には出ました。2 日ぐらいしたらもう頭も熱も良くなったんですけれども、何せ出るなと言われればしょう

がないから、と我慢してはおったんですけれども、7 日の日に本当は 7 日の日も出ればだめだ、という

ことであったけれども、7 日の日に私は血圧の薬を飲んでいるものですから、薬屋に行って、ただこの

薬をくださいと行っても今はくれない時代で、医者の診察がなければ薬はもらえないということで、3 ヶ

月に 1 回ぐらいで病院に行っています。診てるのか良くわかりませんが…処方箋を書いたからこれで

いいと言われたんですけれども、医者が「菅原さん。最近どう？調子はいいか？」と言うので「まず普通

だすな。特に無いですけど」と。いろいろ語ってから終わり頃…「いや先生。実は俺、2 日の日にコロナ

にかかってました」というと、「だめだ!だめだ！すぐ帰れ!あと俺と話しするな!すぐここから居なくなれ!」と。

まだ感染期間内にあるとのことで、ぼったくられて帰ってきてましたけど。医者ってすごいなと…。敏感

すぎというか、ああいう態度で出るとは思わなかったので、びっくりしました。まずしょうがねえなと…正

月からこうなったのもしょうがないと。だけれども、最初にこういう不幸な形になったけれども、あとはコロ

ナがあければ、もうやることなしの良いことばっかりに今年はなるかな、というふうに信じてその後暮らし

ております。 

 

■誕生祝 

 ☆菅原 新一会員 Ｓ２９．１．１    ☆西村 政幸会員 Ｓ３１．１．２７ 

 ☆伊藤 深雪会員 Ｓ３５．１．２７ 

Ｒ Ｉ 会 長 : ステファニーA .アーチック 
地区ガバナー : 佐藤 和志 （田沢湖ＲＣ） 

会 長 : 菅原 新一 
幹 事 : 秦   誠 
会報委員長 : 尾形 勝美 

THE MAGIC OF ROTARY 

 

大館中央ロータリークラブ 
ODATE CHUO ROTARY CLUB 

ロータリーのマジック 

Weekly Report 

■出席報告 

会員数 １４名 

本     日   出席者  １２名  出席率   ８５．７１％ 

９/３０修正   出席者  １２名  出席率  ８０．００％ 

修正率  ８０．６６％ 

■例会 
毎週月曜日 12:30～  
秋北電機工業（株） 

■事務局 
〒017-0055 大館市字沼館 91 
秋北電機工業（株）内 
TEL：0186-42-7275 
FAX：0186-45-1552 
E-mail：ri2540odatechuo@gmail.com 
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ニコニコＢＯＸ  本日の合計 １１，０００円 目標 ３００，０００円   ４１．３％達成 

〇菅原新一会長＝正月２日からコロナになり大変。あとはいい年になるばかり。 

〇秦  誠幹事＝ロータリー年度下期に入りました。あと半年の幹事の役目宜しくお願い致します。 

〇伊藤佐喜夫・山口道久会員＝あけましておめでとうございます。今年も宜しくお願いします。また、

昨年最終夜例会の二次会で秦さんに大変お世話になりました。 

〇西村政幸・三浦 朗会員＝今年もどうぞ宜しくお願いします。 

〇坂本公二会員＝新年１回目のロータリー。今年も宜しくお願いします。 

〇伊藤深雪会員＝４RC合同新年会楽しかったです。 

 

■幹事報告                                                                                                             

〇ガバナー事務所より、「能登半島地震」支援金のお願い １人千円を目安にご協力ください。 

〇大館ＲＣより、４ＲＣ合同新年会の決算書が届きました。 

〇大館南ＲＣより、アメッコ市募金協力のお願い ２/９(日)１０時～１４時まで 

〇ハイライトよねやま №２９８ 

 

■プログラム 北区 IM について 

 オートメモという機械を購入いたしました。以前大館 RC の山田さんが説明に来たやつで、要

するに文字起こしをする機械です。今私が喋ってるやつがクラウドから文章になって降りてきてテ

キスト化する。最初は 4 クラブ共有で使いましょうかという話をしてたんですけど、単独で買った方

がいいということで購入しました。クラブでお金を出していただけなければ、秋北電機で出します。

それは、あとで会長・幹事に相談させてください。 

 さて、本題です。IM の叩き台の案内文を皆さんにお配りをしました。もう 3 月 29 日の日にちは

決まってますので、もう 2 ヶ月半を切りました。中身を見て頂いて、要は開始の時間、それから登

録料。非常に気になっているのが登録料とそれの中身、裏付けとなる飲食料理の話なんですが、

料理だけでいけば北秋くらぶさんを使えば一番いいんでしょうけど、駐車場の問題やら色んなこ

ともあるし、認知度というか、他クラブの方々が来られるのにやっぱり杉の子さんの方がいいのか

な。ただ 1 万円の登録料でこれか？って言われたくないな、という気持ちがすごくあるんです。こ

の登録料に関して皆さんにご相談したい。お土産も何にも考えてないので、8000 円とかでやっ

てもいいんじゃないかなって私は個人的に思ってます。あと、時間なんですが、たたき台は 13 時

30 分開始で懇親会 16 時 50 分って書いてるんですけど、3 時間 20 分あるのでこんなには多分

もたないと思うんですよ。なので、2 時ぐらいの始まりで 4 時ぐらいからもう懇親会を始めるような

感じにしたいなと。中身については、まずは各クラブから質問を受けます。一応、出欠を含めてギ

リギリ 2 月エンドの締め切り。その後に今のガバナー事務所の三浦地区代表幹事と話し、あとは

境さんと相談してどういう取り回しにするか。支障なく出て頂けるというのであれば、ガバナーや地

区役員の方をアドバイザーにするというか、質問に答えて頂くといいますか。実は秋本さんにも相

談したんですけど、本来は地区役員は来賓扱いなので、そうやって晒し物にするものじゃないと

言われたんですが、もし心よく引き受けていただけるのであれば、という条件次で、私は冒頭の挨

拶するときにその辺のことも失礼のないように挨拶をきちっとして、本来はこういうことなんだけど、

今回は無理を言ってお願いしましたというふうに話をして進めようかなと思っております。 

時間は大体せいぜい挨拶とか入れても 1 時間半の中身だとすれば全部で 2 時間あれば足りる

かなと。若干のインターバルを見ても 2 時間半ぐらいのところで組みたいなと思ってます。 

この案内文は地区幹事と境さんにも実は送ってます。境さんからは余興とか記念品とか何もなし

で真面目にロータリーのことをやりましょうという返答を頂いていますので、真面目にはあまりやり

たくないんですが、真面目な様子を取り入れつつということで最終的に詰めていく予定です。 

 


